

Pouvons-nous aussi, en tant que parent, aider à l'éducation de nos enfants?

L'éducation des clubs de volleyball commence à la maison!

Tags: [attitude éducation parent à la maison](#)
Jeu 07 déc 2017

En réponse à certaines évolutions sociales, de nombreux clubs estiment qu'ils ne peuvent être seuls responsables de l'éducation des enfants.

Les clubs, et en particulier les entraîneurs, demandent donc également la coopération des parents lorsqu'ils envoient leur enfant au club de volley-ball. Après tout, les parents ne peuvent pas abandonner toute responsabilité pour l'éducation.

Ils doivent comprendre que les clubs ne peuvent pas embaucher tout de suite des entraîneurs qui sont les meilleurs éducateurs. Le club peut déjà être très satisfait s'il peut trouver un entraîneur qualifié pour tous les enfants. Oui, le club s'attend également à ce que ses entraîneurs de jeunes soient avant tout des éducateurs, mais ces (souvent jeunes) entraîneurs doivent parfois aussi acquérir beaucoup d'expérience pour maîtriser toute la complexité de `` l'enseignement du volleyball ". Et non seulement la diversité technique et motrice au sein de l'équipe est très grande, mais les enfants viennent tous d'une famille différente, avec des valeurs éducatives différentes.

Organiquement, un club de volley-ball ne peut pas tout résoudre. Trop souvent, les enfants sont simplement «déposés» à la salle de sport, car les familles sont aux prises avec le «manque de temps», la «pression du travail», les «situations familiales complexes», etc ... Ce ne peut pas être le travail du club de résoudre ces difficultés sociales à décharger. Nous exigeons donc une forte coresponsabilité des parents dans l'éducation sportive de leurs enfants. Un jeune entraîneur peut offrir l'ensemble des attitudes sur et hors du terrain, mais sans une attitude de base qu'ils obtiennent de chez eux, cela devient difficile. Si l'enfant a des difficultés d'apprentissage et de comportement à l'école, le CLB (Center for Student Guidance) peut toujours être sollicité. Les clubs ne peuvent pas invoquer cela. Au contraire, le formateur est souvent vraiment seul.

Les parents demandent régulièrement à comprendre la situation de leurs enfants, mais nous pouvons aussi demander à comprendre les situations difficiles au sein du club qui doit travailler avec de nombreux bénévoles pour servir les jeunes.

Dans la littérature, nous avons trouvé un «messenger» qui a rédigé un plan en 5 points pour les écoles. Nous sommes heureux de traduire cela au club de volley-ball.

Chers parents

- ***Nous aimerions vous rappeler que les mots magiques tels que «bonjour», «s'il vous plaît», «vous êtes les bienvenus», «je suis désolé» et «merci» sont enseignés à la maison.***
- ***La maison est le lieu où les enfants apprennent à être honnêtes, à l'heure, à être audacieux et compatissants, et enfin à apprendre à être respectueux des personnes âgées et de toutes les formes de leurs semblables, comme les entraîneurs de clubs de sport.***
- ***La maison est l'endroit où ils apprennent à être «propres», à ne pas parler la bouche pleine et comment / où jeter les ordures.***
- ***À la maison, c'est aussi le lieu où ils apprennent à s'organiser, à utiliser leurs affaires avec précaution et qu'il n'est pas acceptable de blesser les autres.***
- ***Au club, en revanche, nous enseignons aux enfants le jeu de volley-ball, les techniques et tactiques de volley-ball qui vont avec. Apprendre à gagner et à perdre de manière digne, y compris avec fair-play. Apprendre un mode de vie sain et en forme. Apprenez à travailler ensemble et à considérer vos coéquipiers. Trouver le bon équilibre entre l'ego et l'intérêt du club. Apprenez à vivre dans et avec la complexité de la vie de club. Avec cela, nous renforçons l'éducation que les enfants reçoivent de la maison.***

La communication est devenue très importante. Une séance d'information pour les parents est donc nécessaire, par exemple pour communiquer clairement avec les parents en début de saison. Les sujets de discussion sont les suivants: que peuvent attendre les parents du club? Qu'attend le club des parents? Explication des frais d'adhésion, des objectifs de la saison, ... C'est très intéressant pour les parents de nouveaux membres!